

# Exposition « Suivez Malika »

## Les collégiens sensibilisés aux missions de l'Unicef

Lundi 13 et mardi 14 novembre, l'antenne cantalienne de l'Unicef et Fany Vargas, professeure-documentaliste au collège de la Vigière, ont organisé l'exposition « Suivez Malika » au sein de l'établissement afin de faire découvrir aux jeunes élèves de 6<sup>ème</sup> et 5<sup>ème</sup> les différentes missions de l'organisation internationale pour défendre les droits des enfants.

A une semaine du 33<sup>ème</sup> anniversaire de la Convention des droits de l'enfant, l'antenne cantalienne de l'Unicef est venue au collège de la Vigière pour sensibiliser les

élèves aux 4 droits fondamentaux que l'organisation défend : l'accès à l'eau, à l'éducation, à la santé et à la protection. L'exposition nationale « Suivez Malika », composée de grands panneaux informatifs et de l'histoire immersive de la jeune nigérienne à découvrir en Réalité Virtuelle, a servi de support d'apprentissage pour ces jeunes.

Dans la salle de CDI, Daniel Bruno, délégué d'UNICEF Cantal, plusieurs bénévoles et les professeurs d'Histoire-Géographie ont accompagné les élèves dans la sensibilisation aux interven-



Tour à tour, les collégiens étaient guidés par la jeune nigérienne Malika pour visiter son village et écouter son histoire.



Cette exposition permet aux élèves de prendre conscience du quotidien très différent que vivent des enfants ailleurs dans le monde.

tions de l'Unicef dans plus de 190 pays. L'exposition immersive « Suivez Malika » a permis aux collégiens, à travers des lunettes de Réalité Virtuelle, de s'immerger à 360° dans la vie de la jeune habitante de Gada au Niger et de découvrir combien son quotidien a changé depuis la construction d'un puits dans son village. Les panneaux, quant à eux, leur ont permis d'aborder différentes problématiques auxquelles sont confrontés les enfants dans

de nombreux pays et ainsi leur montrer des réalités très éloignées de leur ordinaire.

En lien avec leur programme scolaire, chacune des thématiques a été attribuée par groupe afin qu'ils récoltent un maximum d'informations et remplissent leurs fiches de questions. Les jeunes, vivement intéressés, se sont pleinement investis dans la mission qui leur a été confiée et ont pu, à la fin de la séance, partager leurs découvertes devant les autres groupes.